
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Nationalsozialismus ist eine ,

wie viele Menschen damals dachten. Das begann nach dem Ersten Weltkrieg.

Später regierten die  in Deutschland.

Dies dauerte bis zum Ende des Zweiten .

Den Nationalsozialismus gab es also von 1919 bis 1945.

Nationalsozialisten glauben, dass Menschen von

 an unterschiedlich viel wert sind.

Sie halten sich selbst für wertvo'. Ihrer Meinung nach hat

der  immer Recht.

Darum glaubten sie, dass sie das Recht haben,

andere  zu unterdrücken.

Vor und während dem Zweiten Weltkrieg ließen die Nationalsozialisten viele Menschen töten.

Es waren viele  von Menschen.

Viele starben in Konzentrationslagern.

Dabei waren besonders viele .

Auch heute gibt es noch Nationalsozialisten.

Man nennt sie „ “.

Dies bedeutet „Neu-Nationalsozialisten“.
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